

Buenos Aires, 15 de diciembre de 2015.

Dra. Alejandra Gils Carbó  
Procuradora General de la Nación  
S / D

Tengo el agrado de dirigirme a Usted en mi carácter de Director General del Centro Internacional de Estudios Políticos de la Universidad Nacional de San Martín y como Vicepresidente del Parlasur, para hacerle llegar mi agradecimiento por la invitación que me ha cursado para la presentación de la recientemente creada Dirección General de Derechos Humanos del Ministerio Público Fiscal de la Nación.

Estoy convencido de la importancia de fortalecer la actuación de esta institución en la prevención, investigación, procesamiento y reparación de violaciones a los derechos humanos. Esta iniciativa contribuirá a reforzar el compromiso del Estado en materia de respeto y garantía de los derechos fundamentales.

Es de destacar, asimismo, la designación de la Dra. Andrea Pochak como Directora General de esa unidad. Conozco a la Dra. Pochak a través de su labor en el Sistema Interamericano y en el Centro de Estudios Legales y Sociales y estoy seguro de que cumplirá a cabalidad su rol frente a esta Dirección General.

Sin otro particular, saludo a Usted con la consideración más distinguida.



JORGE E. TAIANA  
DIRECTOR GENERAL  
CIEP - UNSAM